



さよなら ぼくらの大好きな先生



大 平 台



平成26年度末の教職員の定期異動で、米沢小学校から5名の先生方がご退職及び転出することになりました。そのうち、4名の先生方からメッセージをいただきました。新天地でも米沢小学校を忘れずに頑張ってください。



長い間お世話になりました。

昭和55年の桜が満開の頃、不安と期待いっぱい米沢小学校(観音台)に着任したことが懐かしく思います。そして、また米沢小学校(大平台)の門をくぐることができた時には、とてもうれしい気持ちで一杯でした。

子どもたちの顔が35年前と重なり、教え子たちが立派な親となり、そのような中で教員として充実した最後の5年間を過ごすことができました。

お父さんやお母さん、お家の皆様からも温かい励ましの言葉をいただき、教員生活を送れたことを誇りに思い、感謝の気持ちで一杯です。本当にお世話になりました。

宮下美枝子先生(ご退職)

米沢小学校だより
平成26年度最終号
3月27日(金)発行



思い起こせば8年前、米沢小学校に転任が決まり「どんな学校かな。」と、わくわくした気持ちとドキドキした不安を抱えながらこっそり校舎を見に来た日を思い出します。毛成からの坂道を上り終え目に入ってきた米沢小学校は、緑の屋根と白い校舎が輝いて見え、不安が期待と喜びに変わったことを覚えています。

あれから8年間、たくさん子どもたちと出会い、たくさんの保護者の方々や地域の方々に支えられ、たくさんの思い出ができました。

明るく素直で元気いっぱい子どもたち、よく気が付き働き者の子どもたち、どんなことにも全力で取り組む子どもたち、子どもたちから、たくさんの元気・笑顔・優しさをもらいました。

いつも快く協力してくださる保護者の方々、温かく見守ってくださる地域の方々、本当に恵まれた環境の中で8年間という長い時間を過ごすことができ、感謝いたします。長い間お世話になりました。ありがとうございました。

小林美子先生(香取市立栗源小へ)



初めて米沢小学校に来た時、「なんてきれいで広々した学校だろう。」と感動し、初めて子ども達に直面した時は、「なんて静かで、行儀の良い子達だろう。」と、また感動！朗らかで優しく素直で、個性豊かな子ども達を支え、一緒に活動し、ふれ合う中で多くのことに気づかされ学んできました。未熟な私でしたが、保護者の方々、地域の皆様に温かく迎えられ、支えていただき感謝しております。これからも子どもに寄り添い、「普段気にならないけれど、いないと困る」そんな存在でありたいです。今まで、本当にお世話になりました。

畔蒜友子先生(香取市立八都小へ)



桜が満開の2年前に校長として赴任していたことが、昨日のことに思い出されます。明るく元気な子どもたちと一緒に遊んだり、授業をしたりと一緒に活動したことが、今では良い思い出になりました。遠足や修学旅行、運動会やマラソン大会などたくさん子どもたちの頑張りが記憶になっています。子どもたちや先生方、保護者や地域の皆様、そのすべての人たちが米沢小学校には欠かせない大切な仲間でした。皆さんがいてくれたからこそ、とても幸せな時間を過ごすことができました。今までお世話になりました本当にありがとうございました。

宮清美(香取市立福田小へ)

※ 用務員の内藤淑子さんが、3月末をもってご退職することになりました。今までありがとうございました。

(編集後記)

桜のたよりが日本各地から聞こえはじめ、ここ大平台の桜ももうすぐ開花です。春は別れの季節で、5名の職員が本校を去ることになりました。それぞれの想いは違いますが、全員米沢小が大好きだったことは間違いありません。保護者の皆様大変お世話になりました。最後に「大平台」を読んでいただきありがとうございました。